



Denuncian a Taboada y a Goliat de sabotaje al pozo de agua Alfonso XIII

● Ordenaron a agentes de Blindar BJ arrojar gasolina y otros químicos

● La querrela es de integrante de red vecinal contra el cártel inmobiliario

● Se fundamenta en testimonio de un policía adscrito a la Benito Juárez

● Tras la acción se desató ola de quejas por el olor a combustible

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA / P 34

Acusan a Taboada y al jefe Goliat de haber ordenado contaminar pozo

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

El candidato de la alianza PAN, PRI y PRD, Santiago Taboada, así como César Deras Barrientos, el jefe Goliat, fueron denunciados ante la Fiscalía General de Justicia (FGJ) por presuntamente haber ordenado a policías del programa Blindar BJ contaminar el pozo Alfonso XIII, lo que generó que cientos de domicilios de varias colonias en la alcaldía Benito Juárez recibieran agua con olor y presencia de combustible.

Gabriela Ortega, integrante de la Red Vecinal de Lucha en contra del Cártel Inmobiliario, presentó la denuncia por sabotaje contra ambos personajes basada en el testimonio de un policía adscrito a esa demarcación, quien les informó que días antes de Semana Santa, "por instrucciones de Barrientos y Taboada debían arrojar gasolina y otros químicos en el pozo Alfonso XIII, en Álvaro Obregón".

De acuerdo con dicha revelación, la acción se efectuó el domingo 31 de marzo "por parte de elementos

de Blindar BJ y una vez realizadas por el personal operativo, se dieron a la luz pública los primeros reportes de agua contaminada en la alcaldía Benito Juárez", indica la denuncia, a la que tuvo acceso este medio.

Lo anterior representó premios o bonos para quienes realizaron la actividad ilícita, por medio de la entrega de folios y/o plazas de honorarios de diversas cantidades a personas que no se presenten a laborar, los conocidos como *aviadores*.

"Todo esto fue una acción coordinada con elementos del programa Blindar BJ y Álvaro Obregón", indica la declaración.

Incluso reveló que los policías de Blindar BJ se dedican al *huachicol*, pues simulando que las unidades no están dadas de baja reciben combustible, "mismo que de manera posterior se expendía ilegalmente a revendedores", y señalaron que la actividad se realizaba desde el ex albergue de la colonia Mixcoac, donde el programa Blindar Benito Juárez tiene un centro de operaciones y mando.

En la denuncia, los vecinos presentaron el teléfono de contacto del policía que hizo la revelación, "mediante el cual tuve comunicación para que me siguiera aportando información en relación con los hechos que acabo de narrar y fue la información que me proporcionó".

A finales de marzo, habitantes de dicha demarcación comenzaron a

percibir un olor en el agua que recibían en las tomas de sus casas, lo que generó manifestaciones y bloqueos, tras lo cual autoridades capitalinas solicitaron exámenes de laboratorio en los que se concluyó que el líquido contenía combustibles, por lo que fue clausurado el pozo Alfonso XIII.



◀ La activista vecinal acudió a la FGJ a levantar su denuncia por la contaminación del agua. Foto Alfredo Domínguez